

Barcelona, 5 de mayo de 1986

Prof. Dr. Noël DUVAL.

PARIS.

Querido amigo:

Contesto vuestras dos comunicaciones sobre el Congreso.

El título del rapport sobre España se titulará:

Arqueología cristiana de la Hispania romana y visigoda.
Descubrimientos recientes y nuevos puntos de vista

P. de Palol y colaboradores.

Entiendo que hablará UNO solo de los autores, por esto dejo el nombre de autor como de un colectivo. En todo caso lo haré yo personalmente.

La Sra Nuria Tena prepara un texto de 10 fols, como tu le indicas, para imprimir en las Actas. Naturalmente, su aportación si cabe, la utilizaré en mi ponencia, citándola.

En cuanto al desplazamiento, comprendo perfectamente que solo se paga UN viaje, y agradezco vivamente, que me reserveis habitación DOBLE. También agradeceré que reserveis a mi cargo un puesto en autocar, para los desplazamientos.

Entiendo que tu recomendación de no hacer el viaje con coches privados, quiere significar que podemos hacer el viaje BARCELONA LION en avión. No conozco precios ni seguridad, ni garages para cerrar mi coche en Lion mientras dura la excursión. Por tanto mi propósito es llegar el viernes 19 a dormir a Lion, ya que no hay avión más que los lunes, miércoles y viernes. En caso de que me aconsejaras auto privado, llegaría el sábado.

Estoy redactando mi ponencia, que espero enviarte este mes. Pero unas conferencias en Madrid me ocupan toda la próxima semana.

Escribo a Carol Heitz. Su silencio llegó a angustiarme, a causa de su enfermedad. Tampoco escribió al Institut d'Estudis Catalans que le invitó a Barcelona. La tesis, nunca llegó!

Te incluyo fotocopia del trabajo de las mensae de Del Amo. Es muu poca cosa, como verás, pero por lo menos están las noticias con cretas de los ejemplares de Tarragona. He recibido, estos días, el estudio de Cornus. Como documento, sirve. Veo que el tema se ha puesto de moda.

Creo Gisela te habló de mi proyecto de la IIIa Reunión Hispánica en Baleares, en 1987, pero con especial atención, además, a las relaciones con las islas del Mediterraneo central y occidental, Malta, Cerdeña, Córcega y Sicilia con Baleares. Estoy con los preparativos y espero poderlo anunciar oficialmente en septiembre. Ya lo hablaremos. Cuento, desde luego, contigo.

En fin, espero tus noticias. Gisela te dirá como está el problema de fechas de la lectura de su tesis. También de las dificultades de abonarte tu viaje. Por mi parte procuraré invitarte a dar una conferencia en el INSTITUT D'ESTUDIS CATALANS para poderte ayudar. Ya lo concretaremos en el momento en que se establezca, definitivamente, la fecha.

Saludos a tu mujer y a los buenos amigos de Paris.
Con mi cordial afecto de siempre

P. de Palol